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Nun, ich wünschte, dass jede Botschaft eine [wunderschöne Botschaft] sein könnte, die mit 
Blauglöckchen und Rosen, welche mit Lilien umgeben sind, [geschmückt ist]. Aber manchmal ist ein 

wenig Essig [in einer Botschaft genau] das, was benötigt wird. Oh, meine kostbare Familie, [liebe] 
Herzbewohner - bitte, bitte habt niemals Angst, falsch zu liegen. Wenn ihr kommt, um dem Herrn zu 
dienen, dann bereitet euch auf Prüfungen vor. Welche Art von Prüfungen? Die schlimmsten 

[Prüfungen]..., welche ich als Zermalmung von uns persönlich bezeichne. Prüfungen, die dazu führen, 
dass ihr fast aufhört zu "existieren", außer für einen dünnen Strang der Gnade, der eure Vernunft und 

euren Verstand zusammenhält.  
 
Während zwei unterschiedlichen Zeiten, an die ich mich erinnern kann, bin ich auf diese Weise 

gebrochen worden. Und es fand immer dann statt, als ich dachte, dass ich geistlicher als die Menschen 
um mich herum sei und als ich dachte, dass meine Beziehung zu Jesus so abgedichtet und [abgesichert] 

ist, so dass keine Dämonen mich täuschen könnten. Und dies fand immer dann statt, wenn ich mit 
Jesus ein hoch [erlebte] und [auf Wolke 7] flog, dann erlebte ich außergewöhnliche Dinge und mir 
wurden außergewöhnliche Gnaden versprochen.  

 
Also, kommen wir hier zur Sache. Dies ist eine sehr wichtige Botschaft, um die Wahrheit von Irrtum 

zu unterscheiden. Lasst mich damit beginnen, indem ich euch erkläre, wie ich prophetisch [etwas 
empfange] und wie dies in mir fließt. Die meiste Zeit ist dies eine Frage des infundierten Wissens. 
Zum Beispiel sagt der Herr zu mir: ‚Ich möchte mit dir sprechen‘. Dies führt dazu, dass ich den 

Worship ausschalte und zu meinem Computer gehe, um zu schreiben. Als nächstes gibt der Herr mir 
dann einen Satz, der das Thema einführt, ein einfacher [Satz/Phrase] wie: ‚Ich verursache keine 

Verurteilung, sondern eine Überzeugung...‘ Und dann wird Er mit der Botschaft beginnen. Und wenn 
der Herr die Botschaft beginnt, dann fließt sie einfach wie ein Fluss, der durch mich [hindurch] fließt. 
Manchmal halte ich mitten in diesem Strom an und Er gibt mir neue Worte, aber zum größten Teil 

fließt das Ganze einfach aus mir heraus, bis es zu Ende ist.  
Jetzt kann ich diese Arten von Botschaften sehr einfach empfangen, da es keine persönlichen 

Angelegenheiten für die Botschaft gibt. Wenn der Herr hingegen sagen würde: ‘Ich weiß, dass du 
einen anderen Computer brauchst...‘ Und sagen wir, ich habe den Wunsch nach einem anderen 
Computer... dann muss ich besonders vorsichtig sein, dass die Worte nicht meine eigenen Worte sind 

und auf meine Weise ihren Lauf nehmen, nur damit ich mich rechtfertige [bezüglich dem], was ich 
will.  

 
Ein anderes Beispiel dafür ist, wenn wir sagen, dass ich mit jemandem ein Problem wie Eifersucht 
habe und ich habe mich damit nicht befasst, dann verdreht dies mein Denken. Wenn ich mich unter 

solchen Umständen, [während ich etwas vom Herrn empfange] mit diesem unreinen Gedanken 
beschäftige, der diesem [bitteren] Samen, der offenen Tür und dem Dämon, welcher damit hinein 

geht und der über die Stimme des Herrn beginnt, zu mir zu sprechen. Und weil ich über die Person, 
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auf die ich eifersüchtig bin, etwas Schlechtes oder Böses hören möchte, dann wird der Herr erlauben, 
dass die Stimme dieses [Dämons] über die Stimme des Herrn gehört wird, es sei denn, ich erkenne 
sofort, was ich da tue, und ich halte inne, bereue, bitte um Vergebung. Derr Herr wirft dann den 

Dämon hinaus, reinigt den zurückgelassenen Schleim und schließt die Tür für weitere [dazugehörige] 
Dämonen.  

 
Dies ist DIE oberste Regel der Unterscheidung: Wenn ihr an diesem Thema hängen bleibt und 
bezüglich dem etwas auf eine emotionale oder auf eine andere Weise verloren oder erhalten habt und 

ihr habt eine starke Neigung, euch zu rechtfertigen, dann seid ihr reif für Täuschung [und ihr seid da 
hineingefallen] - das ist sehr einfach.  

 
Deshalb vertraue ich nicht, dass diese Themen von mir persönlich [auf eine richtige Art und Weise 
beurteilt werden], deshalb halte ich mich da raus und Jesus berät mich. Wenn ich vor dem Herrn sitze 

und von Herzen mit großer Aufrichtigkeit bereue, weil ich Ihn durch Eifersucht beleidigt habe, dann 
eilt Er sehr oft zu meiner Rettung zu mir, wischt mir jede Träne aus dem Auge ab und vergibt mir. 

Dann kann das Gespräch wieder aufgenommen werden und es wird höchstwahrscheinlich der Herr 
sein, weil ich diese Eifersucht nicht mehr habe. Ich bin geheilt worden.  
 

Lasst mich hier ein Beispiel erwähnen: Stellt euch drei Bäche vor, die zu einem Fluss 
zusammenlaufen. Nehmen wir an, dieser Fluss ist euer Verstand, dessen Denkprozesse, euer 

Bewusstsein. Und die beiden Strömungen links sind Satan und seine Dämonen und die Stimme der 
Welt, welche versuchen, euch zu beeinflussen. Auf der rechten Seite befindet sich ein Nebenfluss 
und dieser Strom ist Jesus.  

 
Da ihr euch entschieden habt, mit dem Herrn tiefer zu gehen, werdet ihr Schwierigkeiten haben, das 

Wassertor, dass sich an den beiden linken Bächen befinden, zu schließen. In diesem Bereich werdet 
ihr immer wieder erprobt und getestet werden, bis ihr euch selbst so gut kennt, dass ihr [nur noch] 
selten etwas von links in euren Kopf eintreten lässt. Ihr werdet wissen, wann diese Gewässer [von 

links in euren Verstand wieder] einsickern, weil die Frucht dieser Seite, übles Denken und Vergeltung 
ist sowie über die Dinge, von denen ihr wisst, dass sie Ablenkungen und Verschwendungen sind , zu 

schwelgen.   
 
Wenn Gedanken von der linken Seite in euer Bewusstsein eindringen, dann werdet ihr euch von einer 

undefinierbaren Unruhe gestört und verwirrt fühlen. Es gibt auch Zeiten, in denen wir übermäßig 
gestresst und müde sind und wir nehmen uns nicht richtig Zeit, um zu unterscheiden, sondern wir 

hören anderen, ohne vorher mit dem Herrn zu sprechen, zu. Dies kann besonders dann, wenn wir zu 
der Gruppe, mit der wir unterscheiden, eine Bindung haben, geschehen. Es ist weniger 
wahrscheinlich, dass wir anderer Meinung sein werden, weil wir in ihrer Gunst bleiben wollen. Dies 

ist ein weiterer Bereich, wo wir sehr genau hinschauen müssen und uns nicht [den 
Unterscheidungsergebnissen] einfach anzuschließen, weil [auch] in diesen Fällen Vorschläge von der 

linken Seite auch durch andere Personen eintreten können. 
 
Das ist mir vor ein paar Wochen passiert. Der Herr offenbarte mir, dass mein Helfer, der meine rechte 

Hand war, von Ihm gestohlen hatte, und ich sollte diese Person liebevoll mit unwiderlegbaren 
Beweisen konfrontieren, was ich auch tat. Der Helfer leugnete dies natürlich, aber er gestand es später 

in einer E-Mail [und sagte]: „Ich verspreche, nie wieder etwas zu tun, um dich zu enttäuschen‘. Das 
war ein Geständnis, dass etwas getan wurde [und dass dies nie wieder vorkommen wird]. Dann 
änderte dieselbe Person Passwörter, löschte unsere Buchhaltungsunterlagen, räumte unseren 

Computer auf, meldete unser Amazon-Konto ab und machte uns jeden Tag das Leben unmöglich, 
indem er jedes unserer Accounts löschte, sogar die Accounts von unseren Dienstprogrammen und E-

Mails... Somit benötigten wir für jede Änderung einen außerordentlichen Zeitaufwand. Einige 
Accounts wurden nie wiederhergestellt. Bis jetzt hat es so ganz gut ausgereicht, weil wir all diese 
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Unannehmlichkeiten [für das Überleben] von Donald Trump opfern konnten. Während dieser Zeit 
waren also Opfer erforderlich, und von all den verschiedenen Opfern, die wir bringen konnten, denke 
ich, dass dies wahrscheinlich das einfachste Opfer war.  

 
Zur gleichen Zeit begann ein spezieller Teil unseres Unterscheidungsteams im Geiste zu sehen, wie 

dieser Helfer Voodoo-Puppen und anderen Folterinstrumenten gegen uns schickte. Ich brachte diese 
[Vision] nicht zum Herrn, um richtig zu unterscheiden, weil ich von anderen Problemen, die [vieles] 
um mich herum zum Stillstand brachten, überwältigt war. Ich nahm einfach an, dass dieses 

Unterscheidungsteam Recht hatte. Das war mein erster Fehler.  
 

 
Aber ich fand es seltsam, dass plötzlich andere unserer Feinde uns nichts mehr angetan haben und 
dies war die einzige Person, die so etwas tat. Jetzt wird also die Logik gefragt: Diese Person wird von 

den anderen [bösen] Kräften benutzt, die uns zuvor [bereits] gequält haben. Jetzt steuern sie alles über 
diese eine Person?  

Das kann so nicht stimmen, weil unsere Feinde diese eine Person nicht benötigen, um ihre Bosheit 
[auf uns] zu steuern. Die Dämonen haben die Möglichkeit, dies alleine zu tun. Und in der Tat haben 
sie mehr davon, wenn sie dafür sorgen, dass ein falsches Bild entsteht, wo die Person, die unschuldig 

ist, schuldig gemacht wird. Dann können wir in falsche Anschuldigungen und einer falschen Anklage 
fallen und somit eine große Tür öffnen. Das funktioniert also wirklich nicht, um zu erklären, warum 

unsere Feinde uns nicht mehr angreifen. 
 
Ich versäumte es also, richtig und ordnungsgemäß zu unterscheiden, und als der Herr mir eine Bot-

schaft dazu gab, erlaubte Er einem vertrauten Geist aus dem linken Bewusstseinsstrom, mein Denken 
mit einer Lüge zu infizieren, und ich leitete sie an euch weiter.  

 
Also, wenn ihr euch ein klares Bild von all dem verschaffen wollt, [dann ist folgendes der Fall]: Der 
Mainstream, in meinem Bewusstsein bin ich auf Kompromisse eingegangen, weil ich bei dem Herrn 

über diese Anschuldigungen nicht nachgefragt habe. Schließlich ergab alles einen Sinn, und deshalb 
durfte ein vertrauter Geist durch das Wassertor des linken Stromes durchfließen - während gleichzei-

tig der Herr von [der Seite] des rechten Stromes zu mir sprach, was Sein lebendiges Wasser ist. Also 
wurden die beiden Ströme verwechselt und ich beschuldigte diese Person fälschlicherweise, während 
ich gleichzeitig viele Dinge sagte, die wie der Herr klangen und tatsächlich war es auch der Herr. 

 
Aber erlaubt mir, euch zu sagen, dass ein trügerischer Geist, der wie Jesus aussieht und wie Jesus 

klingt, ohne der Gnade Gottes unmöglich zu erkennen ist. Und es gibt Zeiten, in denen der Herr diese 
Gnade zurückhält, weil wir uns in Sünde und Anmaßung befinden. In diesem Fall haben wir fälsch-
licherweise eine Person beschuldig und [ich bin] darin gefallen, dies mit dem Herrn zu prüfen.  

 
Deshalb sage ich euch, wenn ihr ein Feigling seid, dann verfolgt KEINE prophetische Berufung. Ihr 

werdet falsch liegen. Dies wird sehr weh tun und es wird auch andere anzetteln und dazu führen, dass 
ihr den guten Ruf eurer Gemeinschaft verliert.  
Dann werden meine Feinde aufspringen und sagen: ‚Schaut! SIE IST eine falsche Prophetin, das gibt 

sie [persönlich] zu!!! Nein, ich bin keine falsche Prophetin, ich bin eine fehlerhafte Sünderin, welche 
durch die Gnade [Gottes] gerettet wurde und ich gebe mein Bestes, um mit euch das, was Jesus mit 

mir teilt, zu teilen. Und das bedeutet, dass ich manchmal scheitern und einen Fehler machen werde, 
und dies ist einer dieser Vorfälle. Also bitte, verzeiht mir.  
 

Der Vorteil von all dem ist, dass wir alle unsere Gebete für diese Person erhöht haben. Statt Hass 
haben wir also Liebe gesät, und zumindest davon muss es gute Früchte geben.  

OK, zurück zu meinem Fehler. Ich war faul und unterschied nicht vollständig. Aber mein Mann hat 
das durchschaut. Er sagte zu mir: ‚Schatz, ich habe einen realen Eindruck und einen Grundriss in 
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meinem Geist bezüglich der Beschuldigungen der Hexerei [erhalten], und der Herr bestätigte mir, 
dass der ehemalige Helfer, [der seine Fehler gestand], nicht derjenige ist, der hinter diesen Angriffen 
steht‘. Nun gut, warum habe ich das nicht [vom Herrn] vorher bekommen?? Weil Ezekiel die ganze 

Woche, in welcher all das geschah, krank im Bett lag, aber als er gesund wurde, äußerte er seine 
Bedenken. Als Ezekiel mir das sagte, wurde mir schlecht und ich ging zum Herrn. Tatsächlich bestä-

tigte Jesus immer wieder, dass der ehemalige Helfer nicht der Einzige war, der hinter all der Hexerei 
stand; [Somit] sind wir alle um die Nase herumgeführt und getäuscht worden.  
 

Jetzt musste ich mich diesbezüglich an unser Unterscheidungsteam wenden, und das [Ganze] verlief  
nicht gut. Satan versetzte dem Kernteil meines Unterstützungsteams einen entscheidenden Schlag. 

Einer der geäußerten Standpunkte war: ‚Aber ich sah, wie diese Person Voodoo ausübte, immer und 
immer wieder, wir beide sahen diesen Helfer‘. Und ein weiteres Teammitglied sagte genau dasselbe. 
Wie konnten ‚wir‘ falsch liegen??? Abgesehen davon - schaut euch all die Botschaften, in denen der 

Herr selbst sagte, dass diese Person in Hexerei verwickelt war, an. 
 

Erlaubt mir, euch dies zu erklären: Eines Tages traf ich in einem Lebensmittelgeschäft eine junge 
Dame, die von Kopf bis Fuß mit Perlmuttschmuck trug. Sie sagte, dass sie eine Christin sei, aber sie 
stellte mir Fragen über die Reinkarnation, weil sie einen Mann, von dem sie glaubte, ihn in einem 

früheren Leben gekannt zu haben, traf. Sie und dieser Mann behaupteten, dass sie im Geiste einander 
in ihren früheren Leben gesehen hätten. Beweist das, dass Reinkarnation real ist? Sicherlich nicht. Es 

beweist nur, dass sie beide dasselbe gesehen haben - wenn sie es richtig unterschieden haben.  
Und bedeutet das, dass es auch geschehen ist? Nun, ich denke, dass man davon ausgehen kann, dass 
[dasselbe] Bild bei beiden auftauchte. Aber wer hat die Projektion auftauchen lassen? Wer befand 

sich hinter dem Projektor, der sich im Theater ihrer Gedanken und ihres Verstandes befand? Offen-
sichtlich war es nicht die Wahrheit oder Gott - also die einzige andere Quelle, die es hätte sein können, 

war ihr eigener Verstand oder der Teufel. 
 
Nun, ich habe genug Vertrauen in mein Unterscheidungsteam, und ich weiß, dass sie das sicherlich 

nicht erfunden haben, auch nicht durch Ihre Vorstellungskraft. Ich glaube, dass Satan oder sein Agent 
hinter diesen Projektor standen, welcher die Szene einer unschuldigen Person, die Voodoo gegen uns 

praktizierte, darstellte. Aber die Auswirkungen des Voodoo waren real! Natürlich waren die Auswir-
kungen real, und die Schuldigen, [welche hinter all dem standen], benutzten ein unschuldiges Opfer, 
um ihre Identität zu verschleiern und den Fürbittern eine dämonische Tür zu öffnen, eine Tür der 

falschen Anklage gegen einen Bruder. Das wiederum gab dem Feind die Lizenz, [eine Genehmi-
gung], hereinzukommen und die Fürbitter zu sichten, wie sie noch nie zuvor gesiebt worden waren.  

 
Und genau das geschah. Die Dämonen strömten herein und griffen die Fürbitter bösartig an und grei-
fen sie immer noch an. Weil die Tür geöffnet wurde. Und dem Feind ist es gelungen, eine Spaltung 

zwischen uns herbeizuführen, weil wir uns nicht über die Quelle, [welche dahinter Steckt], uneinig 
waren. Das war ein guter Schuss, Satan. Aber es ist noch nicht vorbei. Gott wendet das Böse IMMER 

zum Guten.  
Es ist sehr peinlich, einen solchen Fehler zu machen, und dies führt zu einer weiteren Frage, was 
könnte in den Erfahrungen der Fürbitter falsch sein? Wenn man einige mit [dieser Frage] konfrontiert, 

dann ist das für sie peinlich und schmerzhaft. Wenn wir im Geiste auf einer Ebene handeln, auf wel-
cher wir nur [eine Vision] phantasieren und träumen, [anstatt einer Vision des Heiligen Geistes], und 

wir hoffen, [dass all das stimmt], und wir machen einen Fehler, dann stellt dies ALLE unsere Erfah-
rungen in Frage. Dies bedroht dann unsere Vernunft und unseren Verstand.  
Aber Jesus ist Herr sogar unserer Vernunft und unseres Verstandes, und Leute, wir können derart 

Fehler in unserem Leben nicht zulassen, denn wir können unsere Erfahrungen, unseren Status und 
unser Können nicht über die Wahrheit stellen - NIEMALS. Und wenn wir den Herrn von GANZEM 

Herzen lieben, dann werden wir bereit sein, zumindest darüber nachzudenken, dass wir uns in einigen 
Dingen geirrt haben könnten.  
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Und hier ist [noch] etwas, das ich erwähnen möchte. Es ist selten [der Fall], dass man sich in allem 
irrt. Es mag viele außergewöhnliche derartige Erfahrungen, die real waren, gegeben haben und ein 

Paar [Erfahrungen], bei denen dies nicht der Fall war. Aber das bedeutet nicht, dass wir alle diskre-
ditieren [und denken, dass wir das dürfen]. Es liegen Kies und Erbsen vor uns und wir müssen sie 

trennen und sehen, was die Wahrheit ist. Und das ist sehr mühsam und es braucht Zeit.  
 
[All das] bringt uns zur [nächsten] Frage, wann weiß ich, dass ich [in der Unterscheidung] nicht falsch 

liege? Nun, das ist eine gute Frage. Ich kann aus [meiner eigenen] Erfahrung antworten: Wann immer 
mein Mann fest davon überzeugt ist, dass etwas nicht stimmt, und es wird mir durch die Bibelverhei-

ßungen, durch Lesungen während der Messe [aus dem Messbuch], sogar durch neue Bücher, die wir 
als Rhema[Lesung] verwenden und durch die Rhemas unserer Website. Wenn ich immer und immer 
wieder eine Bestätigung erhalte, wenn ich nicht zuhöre, wenn ich dann falle und scheitere. Und er-

laubt mir, zu sagen, zu scheitern ist viel schmerzhafter, als zuzugeben, dass ich einen Fehler gemacht 
habe.  

 
Seht ihr, Gott kann euch in keinem aufsteigenden prophetischen und einflussreichen Dienst gebrau-
chen, wenn ihr nicht bereit seid, gebrochen zu werden und euch vor der ganzen Welt unter die Wahr-

heit zu stellen. Gott kann euch bis zu einem gewissen Grad gebrauchen, aber nicht in dem Maße, wie 
Er es im Sinn hatte, als Er anfing, mit euch zu arbeiten. Warum? Weil wohin ihr auch geht, ihr werdet 

Irrtum säen und Spaltungen verursachen, und ihr werdet von den Dämonen verzerrt werden. Sie wer-
den euch zum Mittagessen essen, wegen der Türen, die ihr durch Irrtum und Anmaßungen geöffnet 
habt. [An dieser Stelle ist nicht gemeint, dass die Dämonen einen dann tatsächlich essen, sondern 

dass sie dann wegen der offenen Türen die Erlaubnis haben euch zu attackieren]. 
 

Es gibt maskierte Jesus-Dämonen, deren Hauptmission ist, eine Person mit großen prophetischen 
Verheißungen und Gaben der Heilung, zu einem unabhängigen, unbelehrbaren Geist zu machen. Und 
der Herr muss diese Menschen auf einer niedrigeren Ebene halten, bis sie sehen können, dass sie in 

die Irre geführt wurden. Mit anderen Worten, der Dämon überzeugt die Opfer, dass sie immer Recht 
haben und dass alle anderen um sie herum und falsch liegen. Die Dämonen spielen mit diesen Men-

schen [und auch mit uns], indem sie unser Bedürfnis, Recht zu haben, unseren Stolz und Selbstge-
rechtigkeit ausnutzen. Und wenn wir diesen Dämon nicht zu Tode würgen, dann werden sie uns für 
den Rest unseres Lebens kontrollieren. Und Guter Rat, der von Gott gesandt wurde, wird [von den-

jenigen, die diese Dämonen in ihren Leben zulassen], immer wieder zurückgewiesen werden, und 
diese prophetischen Menschen werden trotz vieler Argumentation unbelehrbar sein, egal wie gesalbt 

sie sind. Weil sie eine Beziehung zu Jesus haben, die [undurchbrechbar] und Luftdicht ist, und Jesus 
kann sich nicht irren. Natürlich hat Jesus nie Unrecht, aber nicht jeder Geist sieht so aus wie Jesus, 
klingt wie Jesus und handelt so, als wäre Er Jesus.  

 
Liebe Herzensbewohner, seid nicht entmutigt, denn durch eure Frucht werdet ihr euch selbst erken-

nen. Ihr müsst abwarten und sehen. Oft haben diese Seelen – und ich kann für sie sprechen, weil Ich 
ebenfalls eine von ihnen war, oft haben diese Seelen die ehrenvollsten und liebevollsten Absichten. 
Es gibt nur einen Fehler - sie sind unbelehrbar, sie hören nicht zu, sie bestehen darauf, dass sie Recht 

haben, dabei präsentieren sie ein sehr bescheidenes Auftreten. Aber dann gehen sie ihren eigenen 
Weg und all das hinterlässt eine Spur von Unordnung. Und an ihren Früchten werdet ihr sie erkennen.  

 
Deshalb wartete der Herr 40 Jahre lang, bevor er mir diesen Dienst gab. Ich war eine dieser Seelen.  
 

Nun, die schlimmsten Folgen dieser Situationen sind eine gespaltene Gemeinschaft, verletzte Ge-
fühle, der Wunsch, aufzugeben und aufzuhören, denn wie wäre es, wenn in ALL DEM nicht der Herr 

wäre? Nein, [und nochmals] nein, [und nochmals] nein, geht nicht diesen Weg. Wenn ihr diesen Weg 
geht, dann spielt ihr Satan in die Hände. Ihr habt die Wahl: [Entweder] euer Ich und Ego muss sterben 
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oder ihr müsst für eueren Dienst, den Gott euch geben wollte, sterben und einfach weiter machen, ein 
alltäglicher Christ zu sein und davon zu träumen, dass ihr eines Tages von Gott in diesen propheti-
schen Kreisen gebraucht werdet. Wenn ihr mich fragt, dann ist das keine große Wahl [Gemeint ist, 

dass entweder wir sterben wie das Samenkorn im Gleichnis, wir stellen unser Denken, unseren Willen 
unter Gottes Willen und Wahrheit und Gott kann uns für Seinen Dienst nutzen oder wir bleiben zwar 

immer noch Christen, die täglich dem Herrn folgen und hoffen, dass Gott uns trotzdem noch irgendwo 
und irgendwann in einem prophetischen Dienst nutzen kann…]. 
 

Somit habe ich all das euch offengelegt. Ich habe mich geirrt, bitte vergibt mir, dass ich euch in die 
Irre geführt habe. Und [bitte] betet für uns, dass wir uns alle einig sein können, denn wie können zwei 

[Menschen ihren Weg] gemeinsam gehen, wenn sie uneinig sind oder einander nicht mehr vertrauen 
können? Wir brauchen unseren Glauben und unser Vertrauen bezüglich des Hörens [der Stimme] des 
Herrn, um in [all dem, wo Zweifel usw.] zu jedem Mitglied dieses Teams vorhanden sind, wieder-

hergestellt zu werden. Wir müssen Buße tun, dass Jesus der Herr unsere Unterscheidung ist und dass 
er befahl, dass Brüder in Einheit zusammenwohnen sollen, damit Er die Salbung über sie ausgießen 

kann.  
 
An diesem Punkt hatte ich nichts mehr, dass ich euch noch sagen könnte, und ich sagte: 'Herr, ich 

habe hier mein Bestes gegeben, gibt es irgendetwas, dass Du hinzufügen möchtest‘ Und Jesus begann 
zu sprechen: „Fürchtet euch nicht, falsch zu liegen. Jeder liegt ab und zu falsch. Es ist keine Schande, 

sich zu irren. Es ist eine Schande, in Ignoranz und Arroganz hartnäckig zu bleiben. Meine liebste 
Braut, hier noch [ein Hinweis] für einige von euch, es gibt immer noch große Lektionen über den 
Stolz und dessen Auswirkungen auf euch, die ihr erlernen solltet.“  

 
"Clare, du bist nicht frei von Stolz, aber Ich liebe dich immer noch, Ich arbeite immer noch mit dir, 

Ich spreche immer noch durch dich. Du bist willig, [dazu zu stehen] und zu erklären, dass du falsch 
lagst. Und für mich ist das eine unverzichtbare Eigenschaft.“ 
 

"Meine Kinder, ihr steht vor Menschen mit vielen Fassaden. Vor Mir steht ihr nackt. Ich weiß, wann 
ihr steht und wann ihr fallt. Ich habe jedes Haar auf eurem Haupt gezählt, solltet ihr dann nicht eure 

Herzen der Weisheit derer öffnen, die Ich gesandt habe, um euch zu leiten und zu führen? Kein 
Mensch ist eine Insel im Reich Gottes. Kein Mensch im Reiche Gottes steht ohne Fehler da. Jeder 
Mensch, der zu einem erweiterten Dienst ordiniert wurde, sammelt mit der Zeit ein Hilfesystem, das 

von Mir bestimmt wurde, um den Angriffen des Feindes standzuhalten.  
 

Aber der eine Angriff, der am gefährlichsten ist, ist die Spaltung und die Hauptanstifter dafür sind 
Stolz, Eifersucht und Angst. Diese [Hauptanstifter] haben sehr subtile, fein abgestimmte 
Verhaltenskreisläufe in jeder Seele, die durch genau die richtigen Umstände ausgelöst werden 

können. Und keiner von euch ist von diesem Einfluss frei. Achtet daher genau auf eure Herzen und 
erlaubt dem Feind nicht, durch Untergrabung jeglicher Dienste, für welche ich euch erschaffen habe, 

einen Sieg zu erbeuten.“ 
 
 Es gibt drei Wege, um mit diesen Situationen umzugehen: eine Gemeindespaltung, oder eine Heilung 

der Gemeinde oder eine Gemeinde, die neue Dienste hervorbringt und aussendet.“  
 

Clare: „Übrigens, dies ist etwas, woran ich wirklich glaube. Ich glaube wirklich daran, neue Dienste 
auszusenden."  
Jesus fuhr fort: „Aber ein Aussenden geschieht nicht durch hässliche Meinungsverschiedenheiten und 

Argumente. Dies geschieht durch die Anerkennung bestätigter Dienste, die neu entstehen. Das ist 
hier nicht der Fall."  

„Dies ist die typische Art und Weise, wie der Feind eine Gruppe von Gläubigen spaltet. [Satan] 
spaltet und teilt Meinen Leib und bringt einen Dienst zu Fall. Habt damit nichts zu tun. Jeder verliert."  
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„Ich bin gekommen, damit ihr das Leben in Fülle habt, mit großem Frieden und brüderlicher Liebe, 
und Ich hasse diejenigen, die die Brüder spalten und trennen. Kennt euch selbst besser, als der Feind 

euch kennt, und eine Spaltung wird nicht geschehen. Ich ehre Mütter und Väter von Diensten, und 
wenn sie auf Irrwege geraten oder sich in der Unterscheidung täuschen sollten, dann werde Ich sie 

zur Wahrheit zurückbringen. Betet für sie, aber untergräbt sie nicht. Wenn sie Leiter sind, die nur die 
Wahrheit suchen, dann betet und erlaubt Mir, sie zu korrigieren – und sie werden korrigiert werden. 
Wenn sie keine Leiter sind, die nur die Wahrheit suchen, dann habt mit ihnen nichts zu tun.“ 

 
„Ich bin ein Gott des Friedens und der Ordnung. Ich baue auf und Ich reiße nieder, darum hört auf 

Meine Stimme und steht in tiefer Demut vor Mir, wissend, dass ihr Meine Kinder seid und Ich euch 
über alles liebe, und keine Waffe, die von außerhalb aus gegen euch gebildet wird, wird gedeihen, 
außer wenn ihr es von eurem Inneren aus zulasst."  

 
„Ich beschütze euch, ihr Lieben. Ich rufe zu einem neuen Einsatz für die Wahrheit und die Heiligkeit 

in eurer Mitte auf, damit der Feind euch nicht überwindet. Seid daher wachsam, seid großzügig im 
Gutes tun und seid geduldig. Keine Waffe, die von außerhalb [kommt] wird dann Erfolg haben. 
 

 
 

 
 
 

 
Heartdwellers Germany Homepage: https://heartdwellersgermany.com/ 

Heartdwellers Germany Facebook: https://www.facebook.com/groups/3180261212189308 

Heartdwellers Germany YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=1z9enWKQvW0 

Heartdwellers G Prayerroom YouTube: https://www.youtube.com/channel/UCxGSobOvfBu_MBBH4B6WoMg 

Wenn du die PDF Datei von dieser Botschaft per E-Mail zugesandt haben möchtest, dann schreibe uns unter 

heartdwellersgermany@gmail.com 
 

Originalvideo: Nicht vorhanden. 
Originaldatei: How The Enemy Separates Best Friends & Divides Teams (stillsmallvoicetriage.org) 
 

 
Homepage:   

https://heartdwellers.org/home-.html 
http://search.stillsmallvoicetriage.org/ 
https://www.stillsmallvoicetriage.org/ 
 
Blog: https://heartdwellingwithjesus.wordpress.com/about/ 
StillSmallVoice auf BitChute:https://www.bitchute.com/channel/LFuaxHA1eF3k/ 
StillSmallVoice auf FB: web.facebook.com/Heartdwellers/?ref=bookmarks 

StillSmallVoice auf Instagram: instagram.com/jesusheartdwellers/ 

StillSmallVoice auf Twitter: twitter.com/heartdwellers18 
Clare und Ezekiel du Boris auf Soundclous Page: soundcloud.com/user-749352304 
 

Unter folgendem Link könnt ihr für den Dienst von Clare und Ezekiel Du Bois spenden oder auf der Homepage: 

https://heartdwellers.org/donate-1.html 
Unter folgendem Link kannst du gerne unseren Dienst Heartdwellers Germany – HG unterstützen: 
www.paypal.me/spendeheartdwellersg 
oder auf unser Vereinskonto bei der Volksbank: 

Heartdwellers Germany n.e.V. 

DE62 4726 0121 8350 9848 00 

BIC: DGPBDE3MXXX 
Verwendungszweck: Spende/Spendenbescheinigung ja/nein Falls Ja, bitte auch den Vor- und Nachnamen angeben Hinweis: Spendenbescheinigungen 
werden Ende des Jahres ausgestellt. 
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